

Aena



Aeropuerto de Barcelona

Durante la mañana de hoy

El Aeropuerto de Barcelona realiza un simulacro con fuego real

7 de junio de 2003

El Aeropuerto de Barcelona, siguiendo el programa de revisión de su Plan de Emergencias Aeronáuticas, está realizando durante la mañana de hoy sábado, 7 de junio de 2003, un simulacro con fuego real a fin de evaluar los principales procedimientos de actuación y coordinación en él establecidos, y analizar la eficacia de los mismos y el grado de conocimiento e integración de los implicados en la atención de una emergencia.

Con este simulacro se pretende valorar, principalmente, los tiempos de activación de los distintos colectivos internos y externos implicados, así como los tiempos de respuesta de los mismos.

El ejercicio se realiza en coordinación con la Delegación el Gobierno, la Direcció General d'Emergencies de la Generalitat de Catalunya, compañías aéreas y agentes handling, entre otros colectivos.

Aena informa

